

私の一日



SCHOOL OF HEALTH SCIENCES
NAGASAKI UNIVERSITY

CAMPUS

LIFE



看護学専攻1年 実家暮らしの例

私は実家が大学のすぐ近くなので、徒歩で通学しています。長崎大学では、授業、実習、部活動などの場面で様々な専攻や学科、学年が入り混じって活動することが多いので、異なる視点を持つ人と関わり合いより良い学びをすることができるのが魅力の1

つであると思います。また、毎年学生主催のスポーツ大会が開催され、仲の良い友達や部活動の仲間などとチームを組み共に汗を流すことで協調性が生まれることも魅力の1つです。



高木 亮多 (看護学専攻2年)



理学療法学専攻3年 一人暮らしの例

大学の近くに住んでいるので、朝はゆっくり登校し、休日は図書館を利用でき、とても便利です。授業が終わるとサークルに参加し、様々な活動や学年・専攻関係なく様々な人と交流し、勉強やプライベートなどの相談もできるのでとても楽しいです。

一人暮らしの学生が多く、近くに住んでいる友達と一緒にご飯を食べたり、勉強したり、遊んだり多くの時間を友達と過ごすことができるのは魅力的だと思います



森 大地 (理学療法学専攻4年)



作業療法学専攻2年 実家暮らしの例

私は自宅生で、実家から大学へ通っています。JR通学なのですが、寝坊すると電車に乗り遅れて大変なので朝の時間管理は大切です。授業は曜日や時期によって時間割が異なり、早く終わる日は買い物をしたりバイトに行ったりします。一人暮らしをしてい

る子の家に泊まりに行くと、普段の生活と違うので新鮮だし楽しいです。毎日の家事や家賃・光熱費など費用の負担が一人暮らしより少ないので実家は楽です。



横田有美 (作業療法学専攻3年)



365 Days



看護学専攻

理学療法学専攻

作業療法学専攻

Campus Life